



串商だより

第158号
令和元年12月11日発行
鹿児島県立串良商業高等学校
URL <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/kushira/>

2学年修学旅行



12月3日(火)～6日(金)3泊4日で、2学年の修学旅行(関西方面)が実施されました。初日は薬師寺、奈良公園、若草山白銀屋での夕食。2日目は京都市内自主研修。3日目はユニバーサルスタジオジャパン。4日目は神戸三宮異人館周辺の散策という全工程を終え、たくさんの思い出と共に帰路につきました。

4日間で日頃見ることに出来ない日本の伝統的なものと近代的なものの両面に触れ、級友と感動を存分に共有することができました。日常を離れて体験したことで、きっと視野が広がり、感謝の気持ちを再確認できたのではないかと思います。修学旅行を通して得た貴重な知識と体験は、今後の学校生活や人生に大きな意味をもつものに醸成されていくと確信しています。



定期演奏会



11月9日(土)に、吹奏楽部による定期演奏会が肝付町文化センターで行われました。迫力ある演奏だけでなく、創意工夫に富んだ大盛況の定期演奏会でした。3年生にとって最後の演奏会であり、色々な思いが詰まった感動あふれるステージでした。吹奏楽部の活躍を、今後も応援しています。



進路ガイダンス

11月18日(月)1・2年生と3年生に分かれて進路学習をしました。1・2年生は観劇を通して進路決定への準備と心構えを学んだ後、上級学校や企業のブースで説明を受けました。3年生は講義とロールプレイで一人暮らしの基本や電話対応について理解を深め、実りある研修となりました。



生徒会長選挙



11月11日(月)、生徒会長選挙が行われました。2名の候補者の中から晴れて新生徒会長となったのは、2年3組の南川ひなたさん(伊崎田中卒)でした。

今後、12月16日(月)の全体朝礼時に任命式が行われます。新生徒会の活動開始となります。未来の串商のために、たくさんの活躍を期待します。



専門高校フェスタ



11月13日(水)本校にて専門高校フェスタが開催されました。職業系の学科をもつ学校が集まり、その魅力を中学生などに広く知ってもらおうと、毎年各学校が持ち回りで担当し開催しているイベントです。

今年から、企業ブースも設けられ、中学生も楽しみながら、専門高校や企業の話に熱心に聞いていました。



串商チャレンジ



12月1日(日)豊栄橋でイルミネーション点灯式1DAYイベントが行われました。本校は商品販売・レクレーション企画で参加しました。生徒たちにとっても地域の方々と触れ合える貴重な時間となりました。

市P連スポーツ大会

11月17日(日)親睦スポーツ大会に保護者・教員の9名で出場しました。チームワークがよく、Aコート2位という結果でした。怪我なく、笑顔あふれる大会となりました。参加された保護者の皆様、ありがとうございました。

